



Regierungsratsbeschluss vom 25. März 2014

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Medienauftritt von Basel-Stadt.
Wieviele Journalisten wurden nach Basel eingeladen?

P145030

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Beantwortung der Schriftlichen Anfrage Eric Weber betreffend „Medienauftritt von Basel-Stadt. Wieviele Journalisten wurden nach Basel eingeladen?“ erläutert der Regierungsrat den Umfang, die Finanzierung und den medialen Output der vom Präsidentialdepartement organisierten Medienreisen für russische Journalisten in den Jahren 2011 und 2012.

